

125 Jahre Caritas - Cari-Talk im DOMFORUM

Von Pia Klinkhammer

19. Oktober 2022, 13:07

Top-News für Startseite mit Bild

Kölner Prominente im Gespräch über Nächstenliebe und Solidarität





Stolze 125 Jahre wird die Caritas in diesem Jahr – und sie hat sich in dieser Zeit stetig weiterentwickelt. Ihr Name blieb dabei immer Programm: Nächstenliebe. Doch was bedeutet Nächstenliebe eigentlich heute? In einem “Cari-Talk am Dom” berichteten die Schauspielerin und Komikerin Mirja Boes sowie Steffen Baumgart, Trainer des 1. FC Köln, über ihre persönliche Sicht von Nächstenliebe und Solidarität.

Ehrlich, persönlich und natürlich auch mit etwas Humor tauschten sich die Kölner Prominenten mit Moderatorin Melanie Wielens auf der Bühne des DOMFORUMS vor interessiertem Publikum aus. „Jeder der Hilfe braucht ist mir der Nächste“, sagte Mirja Boes und gab sowohl Einblick in ihr familiäres Umfeld als auch in ihr soziales Engagement. Steffen Baumgart: “Manchmal können die kleinen Dinge die wichtigen sein und dann kann etwas richtig Großes draus werden.” Ganz offen und persönlich sprach der Fußballtrainer über persönliche Rückschläge und übers Mut machen, den eigenen Weg weiter zu gehen.

Überraschungsgast Stephan Brings berührte das Publikum mit seinem Song „Liebe gewinnt“ und stieg spontan in den Talk mit ein.

Fotos: Jo Schwartz.